

Política de Privacidad

Para Fabretto en España y en virtud de lo dispuesto en la Ley Orgánica 15/1999, de Protección de Datos de Carácter Personal, le informamos que los datos personales que usted nos facilite quedarán incorporados y serán tratados con todas las medidas de seguridad necesarias y exigidas por dicha Ley en los ficheros de titularidad de la Fundación Fabretto en España.

Sus datos personales pasarán a formar parte de un fichero del que es responsable la Fundación Fabretto con domicilio en C/ Camino del Barrial nº 38, 28023, Madrid. La finalidad del fichero es gestionar su colaboración con Fabretto así como informar sobre los proyectos e iniciativas que se desarrollan por parte de la Fundación. Si desea ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición, podrá dirigirse a Fundación Fabretto en la dirección indicada o a info@fabretto.org.

Dichos datos personales podrán ser comunicados para los fines expuestos de gestión, a la oficina de Fabretto en EEUU (Fabretto Children's Foundation) con domicilio en 325 Commerce Street Alexandria, VA 22314, EEUU, a través de la plataforma The Groundwork. En caso de optar por la modalidad de apadrinamiento, su nombre y apellidos serán comunicados y/o transferidos internacionalmente a la oficina de Fabretto en Nicaragua (Asociación Familia Padre Fabretto), con la finalidad de intercambiar correspondencia entre padrino y apadrinado. Adicionalmente le comunicamos que sus datos serán cedidos a la administración pública competente para gestiones fiscales.

Al remitirnos este formulario manifiesta su consentimiento expreso e inequívoco para que Fundación Fabretto lleve a cabo los tratamientos de datos aquí descritos. Puede revocar total o parcialmente su consentimiento comunicándonoslo a la dirección postal o de email antes indicada.

Difusión de los Datos del Donante

Fabretto no intercambiará, compartirá o venderá información personal de un donante con ninguna otra persona, ni enviará correos a donantes en nombre de otras organizaciones. El administrador del sitio puede utilizar los datos de usuario anónimo para crear informes sobre el comportamiento en el sitio, incluyendo la información facilitada en los formularios.

Fabretto sólo compartirá o venderá información personal cuando el donante autorice a Fabretto para hacerlo.

Fabretto no comparte información o datos personales de los donantes con nadie. Esta información se incluye, pero no se limita a, las donaciones en efectivo, donaciones en especie, voluntarios, donaciones planificadas, la compra de artículos, registro de eventos, y suscripciones al e-boletín.

Cuando un donante realiza una transacción con Fabretto, que le obliga identificarse, en el caso de una donación online, únicamente podrá acceder a la información personal del donante el proveedor de la transacción bancaria.

Toda la información personal de los donantes que es proporcionada voluntariamente durante el proceso de registro en línea, es almacenada y utilizada para facilitar al donante en todo tipo de funciones dentro de la página web. Cada donante podrá revisar o modificar la información que se proporcionó durante el registro. Fabretto no se responsabiliza del correo basura o/y la publicidad indiscriminada.

Fabretto se reserva el derecho a difundir la información sobre los usuarios de Internet y/o donante si es obligado a hacerlo por las autoridades judiciales o gubernamentales correspondientes y solamente a



estas. En la actualidad, todo el procesamiento de la información se produce en los Estados Unidos o en España.

Política de cancelación de suscripción

Como indica la ley CAN-SPAM, los donantes de Fabretto pueden darse de baja de las listas de correo electrónico. Se proporcionará un enlace para cancelar su suscripción en la parte inferior de todas las comunicaciones que se envíen por correo electrónico.

Fabretto nunca suscribirá a donantes que previamente hayan notificado su baja a la lista de correo electrónico. Enviar un correo electrónico a alguien que se ha dado de baja con anterioridad es una violación a la ley CAN-SPAM. Fabretto asegura que el proceso de cancelación a la suscripción se maneja de forma automática para todos nuestros usuarios.

Para aquellos donantes que deseen ser eliminados de forma permanente de la base de datos de Fabretto, pueden escribirnos notificándolo en cualquier momento a través del siguiente enlace: [Dar me de baja permanente.](#)